

# Un gain record de 1'657'721 francs au Loto Express remporté dans le canton de Fribourg

**Le gain le plus élevé jamais remporté au Loto Express a été décroché le vendredi 23 janvier. D'un montant de 1'657'721 francs, la cagnotte Bango 10 du Loto Express a été décrochée dans le canton de Fribourg, dans un point de vente situé dans le district de la Glâne. La Loterie Romande adresse ses félicitations à cet heureux gagnant.**

Lors de ce tirage du Loto Express le vendredi 23 janvier, un joueur a trouvé les dix bons numéros, remportant ainsi la cagnotte Bango 10 pour un montant total de 1'657'721 francs. Il s'agit du gain le plus élevé jamais enregistré depuis la création de ce jeu en 1994. Introduite lors de la refonte du Loto Express à la fin de l'année 2024, la cagnotte Bango 10 augmente à chaque tirage jusqu'à ce qu'un joueur trouve les dix bons numéros et la remporte.

Le Loterie Romande adresse ses félicitations à cet heureux gagnant qui a joué dans un point de vente du district de la Glâne, dans le canton de Fribourg. Nous précisons qu'aucune information concernant le joueur ne sera communiquée, conformément à notre politique de confidentialité.

Le Loto Express a été créé par la Loterie Romande en 1994. Toutes les cinq minutes, un tirage est effectué par un système informatique, offrant aux joueurs des résultats immédiats. Le jeu est proposé dans une sélection de points de vente ainsi que sur la plateforme de jeux en ligne de la Loterie Romande.

Depuis près de 90 ans, la Loterie Romande soutient activement le tissu associatif et économique romand. L'institution verse chaque année l'intégralité de son bénéfice à environ 5'000 projets d'utilité publique dans les domaines de l'action sociale, de la culture, du sport, de l'environnement, de l'éducation, de la santé, du tourisme, de la recherche et du patrimoine.

## Contact média

## Service de communication

Loterie Romande

021 348 13 04

↪ [rp@loro.ch](mailto:rp@loro.ch)